Additional Funding Request | Demande de financement supplémentaire

Please submit this form to request additional funding for your SGA-ratified club. Funds will be granted for specific club projects and initiatives that provide a tangible benefit for SGA members.

Veuillez soumettre ce formulaire pour demander des fonds supplémentaires pour votre club ratifié par la SGA. Les fonds seront accordés pour des projets et initiatives spécifiques du club qui offrent un avantage tangible aux membres de la SGA.


Club Information

1. Club Name - Nom du club


2. Club Email - Courriel du blub


3. Club Representative - Representative du club




Grant Proposal

1. Please describe in detail the club initiative you are planning to fund. - S'il vous plaît décrire en détail l'initiative du club que vous avez l'intention de financer.











2. How does this initiative help your club fulfill its mandate? - Comment cette initiative aider votre club à satisfier son mandat?



















3. How does this initiative benefit the students and campus community? - Comment cette initiative bénéficient les étudiants et la communauté universitaire?
















4. Please specify the total amount of funding you are seeking from the SGA. Please provide a breakdown of what it will be used for - Combien d'argent demandez-vous? S'il vous plaît fournir une ventilation exacte de ce qu'il sera utilisé pour.


















5. Please identify the risks or hazards involved in running this event. - S'il vous plaît identifier les risques ou les dangers impliqués dans le fonctionnement de cet événement.















6. Please describe the budget for the additional funding that includes any revenue and expenses. - S'il vous plaît décrire le budget pour le financement supplémentaire qui comprend les recettes et les dépenses.
